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高洲第一小学校・ 

高洲第二小学校統合準備会 

２月８日（火）に、最終となる第５回「高洲第一小学校・高洲第二小学校統合準備会」が高

洲第一小学校の図書室にて開催されました。当日は、教育委員会や学校の先生方、保護者代表

の方、地域の方から、４月の統合新設校開校に向けての準備状況について報告があり、確認し

合いました。 

 

＜教育委員会より＞ 

・閉校式は、両校がそれぞれの学校で３／２４（木）の修了式の後に行う予定です。また 

開校式は、４／５（火）に、高洲小（現高洲二小）にて、始業式前に行う予定です。 

校歌や校章については、高洲小が開校した後に、学校で検討していくこととなります。 

【企画課】 

・両校の先生方のご協力で、高洲一小から提出された物品リストに基づいて、学校間リサ

イクル、廃棄等についての手続きをしています。校名看板は、学校や地域にゆかりのあ

る方に書いていただき、玄関前に設置する予定です。【学校財務課】 

・３月２８日・２９日に、仮校舎となる高洲二小に円滑に引っ越しができるよう進めてい

ます。仮校舎となる高洲二小の修繕は３月末までに完了する予定です。また、統合校と

なる高洲一小の改修工事の実施設計も３月までに完了する予定です。 【学校施設課】 

・小学校の設置条例などの統合に伴う規則改正について、昨年１２月の市議会で議決され 

４／１から施行となり、高洲小学校として正式に開校します。【学事課】 

・教職員の配置については、県から統合の加配教員が配置される予定です。児童数や学級

数の推計値をもとに、より良い教育環境となるよう適切に教職員の配置を行います。 

【教職員課】 

・統合に伴い、教科書等の調整を進めています。【指導課】 

・４月から支障なく給食が提供できるように、給食室の大型物品の移設等を計画通り進め

ています。【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

＜閉校式＞ ３月２４日（木）１０時３０分～１１時 

・高洲第一小学校 高洲一小体育館 

・高洲第二小学校 高洲二小体育館 

＜開校式＞ ４月 ５日（火）１０時～１０時３０分 

・高洲小学校   高洲小（現高洲二小）体育館 

茂田会長（高洲一小校長） 

統合が目前にせまっており、３

月には卒業式をはじめ、閉校式を

迎えます。高洲一小は、大規模改

修となり、物品等を残しておくこ

とができず、すべて移動すること

になります。現在、書類等の整理

を進めています。これから、いろ

いろな準備をしていきますが、ご

協力をお願いします。 

 

大久保副会長（高洲第一中学校区青尐年育成委員会会長） 

おかげ様で、もうすぐ統合となりま

す。皆様のご努力で進んでいること、

地域としても大変感謝しています。 

これからあと尐し、大変かと思いま

すがよろしくお願いします。 

 

小川副会長（高洲二小校長） 

よく保護者から「二小の良い

ところを残してください」と言

われます。一小も同じかと思い

ますが、２つの学校の良いとこ

ろを合わせて、より良い学校と

なるよう目指していきたいと

思います。 

３月の引っ越し等、かなり大

変かと想定していますが、協力

して進めていきます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課  TEL 043-245-5908   

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページでもご覧になれます。市役所のホームページ 

  の『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜学校より＞ 
（１）今年度の交流活動・合同行事の実施状況について 

◇全校 ：２／４ －芸術鑑賞会。劇「未踏の大ひょう～げんをめざせ」（会場二小）   
◇１・２年：７／２－葛西臨海水族園。芝生広場で昼食をとり、遊びました。     
◇３年：１０／２５ －なかやパン、アクアリンクちばなどの食品工場や市の施設見学を行いました。 
◇４年：１０／１ －房総の村。社会科の学習の一環として見学しました。午前中は制作活動を体験し、 
           午後から一緒に見学をしました。 

    ◇５年：１１／１５～１７－移動教室。統合時に最高学年になる５年生が２泊３日をともに過ご 
しました。 

（２）来年度に向けた調整について 
①行事      次年度の行事については、教育課程作成の中で検討しています。 

また、両校で独自に行われていた行事(光の子まつり、チャレンジ集会、クラスコン 
サート)などについても、特色をどのようにするか検討しています。 

②日課      日課時程については、２２年度からほぼ同じ時程で生活しています。 
③教科指導   市の指導計画に沿って、両校合わせながら進めています。 
④その他    保護者会は、組織、会則、運営面での摺合せを 

すでに行っており、準備を進めています。 
（３）教材等について 

①体操服・名札・上履き 
       体操服･上履きは、現在使用しているもので結構です。 

名札は、共同購入費で購入し、開校式・入学式で配布します。 
②算数セット 

       ２２年度から共通化していますので、来年の２年生にも配慮しています。 
（４）通学路の安全確保について 

    通学路となるミニストップ前の横断歩道には、歩行者用の信号がつくようにと 

要望書を提出しましたが、関係機関から今年度は設置できないとの回答が届いた 

ため、高洲小学校として引き続き、要望書を提出する予定です。 

 

＜保護者代表より＞ 

・統合校の会則については、両校ですり合わせを行い、ほぼ確定しています。また、専門部 

委員の組織もほぼ決まっており、最終段階に入っています。 

・通学路の安全確保のため、統合後の１週間の間、交通安全指導を行う予定です。 

 

 
 
主な意見・質問  ～保護者代表から～ 

・名札の色について 

→学年がわかるように学年カラーを統一するようにした。４月の最初に、学校の共同購入 

費で一括して購入する予定です。（学校） 

・保護者会の物品移動について 

 →学校と相談しながら、進めていただきたいと思います。（委員会） 

保護者代表から一言  

・統合準備会に参加して、多くの方が関わって統合が進められていることを実感しました。 

・統合することにより、いろいろな友だちや先生方と知り合えることがより良い教育環境と 

なると考えます。高洲一小と二小の良いところを残していただきたいと思います。 

・単学級は尐人数の良いところもありますが、人間関係等で行き場所がないような時もあり 

ました。クラス替えを経験し、いろいろな友だちと関われることはとても大切であると思 

います。子どもたちが、楽しく安全に通えるような学校にしていただきたいと思います。 

 


